

Neue Klänge zu bekannten Melodien - ein Schülerkonzert als Musik – Kunst Projekt

Die Klassen 5 – 8 konnten am 19. September 2023 ein besonderes Schülerkonzert in der Schule erleben. Das Percussionsensemble der Musikschule Markkleeberg unter Leitung von Thomas Laukel war zu Gast und hatte im Gepäck das Stück „Bilder einer Ausstellung“ von Modest Mussorgski. Vielen sind die Stücke vielleicht auch im Ohr: „Baba Yaga“, „Gnomus“ oder die „unausgeschlüfteten Küken in ihren Eierschalen“ sind sicherlich die bekanntesten Stücke daraus. Mussorgski hatte damals Gemälde und Zeichnungen seines Freundes Viktor Hartmann für Klavier vertont. Maurice Ravel setzte diese Stücke dann für Orchester um. Das Ensemble aus Markkleeberg spielte nun dieses Werk in einer Version nur für Schlaginstrumente – und dies höchst professionell. Sie konnten beweisen, dass man mit Vibraphon, Xylophon, Marimbaphon, Pauken, Röhrenglocken und anderen Schlaginstrumenten immer wieder neue Klangfarben schaffen kann und haben eine spannende Konzertatmosphäre hergestellt.

Begleitet wurde dieses Konzert mit Moderation und Bildern auf der Leinwand. Schüler unserer Schule und der Hildebrandschule Markkleeberg haben die Bilder in ihrer Version im Kunstunterricht künstlerisch umgesetzt: Mal als gezeichnetes Bild, Foto oder Fotocollage. Die Klasse 6a hat sich zudem auch an das Bauen eines Hexenhäuschens gewagt. Es war ein gelungenes Projekt und wir hoffen, dass das Ensemble bald wieder bei uns zu Gast sein wird.

M. Lobeck



Promenade



Die unausgeschlüpften Küken in den Eierschalen



Das Percussionsensemble der Musikschule Markkleeberg



Gnomus





Baba Yaga Haus